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Anfrage der Fraktion Bündnis 90/GRÜNE vom 05.12.2021 zur Ärztesituation in 
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Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Fraktion Bündnis 90 /Die GRÜNEN hat mit Schreiben vom 05. Dezember 2021 
Fragen zur Ärzteversorgung und aktuellen Ärztesituation in Wipperfürth gestellt.  
 
Da die Daten und Zahlen zur Beantwortung der Fragen der Verwaltung nicht vorliegen, 
müssen diese erst bei der Kassenärztlichen Vereinigung oder ggf. Oberbergischen 
Kreis angefragt werden. 
 
Sobald die Daten und Zahlen vorliegen, wird die Verwaltung auf die Beantwortung der 
Anfrage zurückkommen.  
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